

rís, en 1840, prohijada por un grupo de individuos cuyos miembros llamábanse a sí mismos los Igualitarios. Poco después la palabra Comunismo alcanzó el uso general de que hoy disfruta. El Comunismo puede definirse como “una sociedad capaz de sostenerse por sí misma, distinguiéndose de las otras, al valerse de un trabajo común, de la tenencia de una propiedad común, y del uso de medios comunes de inteligencia y bienestar”.<sup>1</sup> La palabra Socialismo, comienza a tener primitiva historia no antes de 1832. Se originó probablemente en Francia también, donde la palabra *Socialismo* se usaba en contraste con la de *Personalité*. Es verdad que la palabra socialismo la usaron en Inglaterra los partidarios de Roberto Owen; pero, de todos modos, no tiene más de cien años. El Socialismo, puede definirse como “una teoría política de organización social que tiende a obtener el control de los medios de producción, del capital, de las tierras, de la propiedad y sus análogos, por la comunidad, siendo ésta la llamada a administrarlos y distribuirlos”. Es, pues, fácil de advertir que el Socialismo ofrece un programa revolucionario económico y social mucho más estrecho y restringido que el que ofrece el Comunismo. La confusión constante de ambos términos que ha existido durante un siglo en la mentalidad popular, no há contribuido a aclarar la comprensión de la una o de la otra.

¿Qué era lo que estos planes para crear un nuevo orden social y económico, ofrecían combatir o intentaban destruir? Se necesitó hallar un nombre que previamente

---

1 El comunismo ruso se ha definido más simplemente: es una organización en la cual solamente el proletariado tiene derechos políticos: es la dictadura del proletariado.—E. J. R.